



## CAREERS AT NAV CANADA / CARRIÈRE CHEZ NAV CANADA

### Take your career to new heights

A career at NAV CANADA is anything but ordinary. Our people are committed to guiding the millions of aircraft that cross Canada's skies each year, ensuring that air travellers fly safely.

As a national, privately owned company with more than 100 locations across the country, we offer some of the most exciting careers in the field of aviation. We're looking for highly motivated individuals at the top of their game who can join our team to provide safe and efficient air traffic services, design and build innovative technology, maintain our complex systems and infrastructure, and deliver a wide variety of technical and professional services.

Together, we can continue to transform Canada's world-leading Air Navigation System. Bring us your best, and in return, you'll enjoy unique, exciting work, competitive compensation and unmatched job satisfaction.

### Valuing Diversity & Inclusion

At NAV CANADA, we believe an inclusive culture with diverse people, talent and thought drives innovation, excellence and business results. We embrace the qualities and characteristics unique to each individual—education, life experiences, cultural background, age, gender, religion and many others—so each member of our team can contribute to our vibrant workplace and have a sense of belonging.

The result: colleagues who are engaged and leading careers that leave ordinary behind.



[GotoCareers.ca/NavCanada](https://GotoCareers.ca/NavCanada)

### Propulsez votre carrière vers de nouveaux sommets

Une carrière à NAV CANADA n'a rien d'ordinaire. Nos employés sont déterminés à guider les millions d'aéronefs qui parcourent les cieux canadiens chaque année tout en s'assurant que les voyageurs volent en toute sécurité.

En tant que société privée nationale comptant plus de 100 emplacements partout au pays, nous offrons certaines des possibilités de carrière les plus excitantes dans l'industrie de l'aviation. Nous sommes à la recherche de personnes très motivées au sommet de leur art qui peuvent se joindre à notre équipe pour fournir des services de la circulation aérienne sûrs et efficaces, concevoir et bâtir des technologies novatrices, entretenir notre infrastructure et nos systèmes complexes, ainsi qu'offrir une vaste gamme de services professionnels et techniques.

Ensemble, nous pouvons poursuivre la transformation du système de navigation aérienne mondialement renommé du Canada. Réalisez votre plein potentiel et vous découvrirez une carrière unique et stimulante, une rémunération concurrentielle et une satisfaction professionnelle sans pareille.

### Valoriser la diversité et l'inclusion

À NAV CANADA, nous croyons qu'une culture inclusive qui véhicule des employés aux origines, aux talents et aux perspectives diverses est la clé d'un climat d'innovation, d'excellence et de réussite en affaires. Nous apprécions les qualités et les caractéristiques distinctives de chacun, notamment la formation, les expériences de vie, le bagage culturel, l'âge, le sexe, la religion et de nombreuses autres qualités de sorte que chaque membre de l'équipe contribue à notre milieu de travail dynamique tout en ayant un sentiment d'appartenance.

Le résultat? Des collègues engagés qui collaborent à leur plein potentiel et qui poursuivent une carrière qui sort de l'ordinaire.



[postulez-enligne.ca/navcanada](https://postulez-enligne.ca/navcanada)



This message delivered by Indigenous Link  
- Connecting with Indigenous Communities

To be removed from this distribution list, please visit [www.opt-out.ca](http://www.opt-out.ca) and enter Campaign Code 478  
Mail to: Suite 200 - 38 Auriga Drive Nepean, Ontario K2E 8A5  
Phone/ Fax: 1-866-440-7257

Ce message vous est présenté par Indigenous Link  
- se connecter avec les communautés autochtones

Si vous souhaitez être retiré de la présente liste, consultez [www.opt-out.ca](http://www.opt-out.ca) et la Campagne Code 478  
Courrier à: Suite 200 - 38 Auriga Drive Nepean, Ontario K2E 8A5  
Téléphone/ Télécopie : 1-866-440-7257